



常金中学校と新市中央中学校は、2022年(令和4年)4月に再編し、新たな学校として開校します。

第6回 開校準備委員会

【内容】 (1) 部会 (報告) (2) 事前交流事業 (報告)

※9月28日に開催を予定していましたが、新型コロナウイルスの感染状況をふまえ書面協議とし、資料を送付し、各部会での協議内容と子どもたちの事前交流事業の様子について報告しました。

部会について

通学等部会 (第5回 8月5日(木))

○通学路

- 常金丸地域から新市中央中学校に通学している生徒に「通学路についてのアンケート」を行い、意見のあった危険箇所の安全対策を検討しました。
- 乗降所付近の安全対策について、部会メンバーが持ち寄った意見をもとに検討しました。
- 検討した安全対策が実施可能な内容かどうか、市の担当課や県・警察など関係機関と協議することにしました。

第6回通学等部会 (次回の委員会で報告)

日時: 10月20日(水) 19時30分から

場所: 交流館つねかねまる



PTA部会 (第7回 9月17日(金))

○制服

- デニム生地の制服について、保護者を対象に実施したアンケートの結果を共有しました。
- これまでのカイハラ(株)との生地開発の取組状況を踏まえ、新しい制服の製作を、菅公学生服(株)に依頼することに決めました。
- アンケートでいただいた御意見等に対しては、後日、保護者の皆様に文書で回答します。

○PTA組織・規約等

開校後のPTA会則・細則(部会案)を決定しました。

第8回PTA部会

日時: 11月26日(金) 19時30分から

場所: 新市中央中学校



事前交流事業について (場所: 新市中央中学校)

実施日	参加者	内容
8月2日(月) 8月3日(火)	○常金中 2年生希望者 ○新市中央中 卓球部, バレーボール部, バスケットボール部	部活動の見学・体験

卓球部



ラリーが続くよう打ち合いました

バレーボール部(女子)



トスの上げ方などの基礎練習をしました

バスケットボール部(男子)



試合形式での練習も行いました



☺ 開校まで5か月余りとなりました。引き続き、交流事業を通し、交友を深めていきます☺

★次回、第7回 開校準備委員会は、12月1日(水)に開催します。(場所: 新市民館 2階会議室)

※新型コロナウイルスの感染状況によっては、日程や開催方法を変更する場合があります。

常金中学校・新市中央中学校開校準備委員会事務局
福山市教育委員会事務局 管理部 学校再編推進室
電話: 084-928-1279 / FAX: 084-928-1737
E-mail: gakkou-saihen@city.fukuyama.hiroshima.jp

カラーのたよりを
こちらからご覧
いただけます。